

## Communiqué de presse

### Montredon-Labessonnié : les résidents font Carnaval à la médiathèque

Mardi dernier, comme chaque mois depuis plusieurs années, quelques résidents de la maison de retraite et de la maison partagée Sainte-Agnès de Montredon-Labessonnié ont rencontré l'équipe des bénévoles de la médiathèque.

Ainsi, une douzaine de personnes étaient accueillis par une animatrice du Réseau Intercommunal des MEdiathèques Centre Tarn et trois bénévoles pour échanger durant plus de deux heures, en toute convivialité et complicité. Au programme, discussions autour du "mardi gras" et souvenirs à raconter, chansons traditionnelles, proverbes et citations. Autant de partages pour raviver les mémoires et parfaire les connaissances en matière de traditions.

Ensuite, un conte québécois "Le baiser maléfique", interprété par l'équipe de la médiathèque a éveillé les curiosités. Puis la fabrication des chapeaux de carnaval en papier par les résidents a permis à chacun de présenter ses talents manuels et ses trésors d'ingéniosité.

Ce bel après-midi festif s'est terminé autour d'un goûter grâce aux crêpes préparées pas les résidents et animatrices de la maison de retraite.

La prochaine animation se déroulera le jeudi 25 avril sur le thème "Paris, Paris...". Tout un programme qui inspire d'ores et déjà les bénévoles et leur référente du RIME qui s'affairent à prévoir les animations pour le plus grand plaisir de nos anciens !



